

anggapan buruk terhadap distro ini tetapi om Sugeng tidak memperdulikan anggapan tersebut.

Om Sugeng mengibaratkan toko miliknya dengan warung kopi, dimana pada warung kopi menjual tidak hanya kopi hitam tetapi juga ada berbagai minuman lain, sedangkan om Sugeng ingin membuktikan bahwa hanya dengan menjual kopi hitam saja yang diibaratkan dengan musik *rock*, *metal*, *blackmetal*, *deathmetal*, dan *underground* bahwa Venom Metal Distro masih bisa terus eksis dan bertambah maju.

2. Motivasi membuka Venom Metal Distro

Berawal dari hobi mendengarkan dan melihat konser musik beraliran *rock*, *metal*, *blackmetal*, *deathmetal* dan *underground*, akhirnya Om Sugeng sebagai pemilik distro memutuskan untuk mendirikan Toko Venom Metal Distro. Tujuan distro ini didirikan adalah agar lebih mengenalkan musik *metal* kepada masyarakat. Om Sugeng memperoleh modal untuk membangun distro ini pada saat beliau mulai bekerja sebagai sales kosmetik. Dari awal om Sugeng tidak berpikiran aneh-aneh dalam membangun Venom Metal Distro ini, dia hanya ingin memuaskan hobinya yang suka dengan musik yang bergenre *metal* dan lebih mengenalkan musik *metal* kepada masyarakat.

Venom Metal Distro tidak hanya merupakan sebuah toko pakaian, toko ini juga digunakan untuk perkumpulan sesama penyuka musik *metal*. Memang om Sugeng mengakui bahwa musik *metal* tergolong musik yang *ekstrem*, ditambah lagi musik *blackmetal* karena musik ini tergolong musik yang lirik lagunya, konser-konsernya memiliki dan bertema anti agama, anti peraturan,

Untuk pecinta musik *rock, metal, deathmetal* dia melihat bahwa setiap ada band yang beraliran musik tersebut muncul band baru atau mendengar band yang lebih bagus dari band yang sebelumnya, para pengunjung atau penikmat musik tersebut pasti akan langsung mencari aksesoris dari band tersebut dengan melihat kualitas dari produk yang dijual, seperti dilihat dari segi original atau tidaknya produk yang dijual. Jadi Om Sugeng harus tetap aktif mengikuti arus perkembangan musik.

Untuk pecinta *blackmetal* yang beraliran satanisme tingkat fanatisme bahkan diakui oleh Om Sugeng sendiri sangat luar biasa, contoh lainnya seperti DVD musik *blackmetal* harga untuk DVD Original bahkan bisa melebihi DVD Original band *metal* lainnya yang dijual hanya Rp. 275.000, karena untuk DVD musik *blackmetal* diproduksi dan dijual sangat langka dan itu yang dijadikan incaran bagi para kolektor musik *metal* terutama yang sangat menyukai *blackmetal* walaupun tahu jika musik ini memiliki aliran atau paham satanisme.

Faktor keadaan pergaulan sosial para konsumen dan penjual, karena mayoritas pembeli di Venom Metal Distro adalah beragama Islam. Memang diakui jika melihat dari tampilan Venom Metal Distro banyak masyarakat yang mengatakan jika distro ini aneh. Musik yang diputar tidak jelas dan terkadang membuat masyarakat beranggapan Venom Metal Distro adalah distronya anak-anak nakal dan tidak tahu aturan. Masyarakat juga melihat tampilan orang yang datang di Venom Metal Distroselalu memakai pakaian serba hitam.

dunia terbagi dalam tiga tahapan: tahap pertama dimulai tahun 1970 yang dijadikan titik awal bagi langkah-langkah ini. Tahap kedua dimulai tahun 1973.

Penggunaan Barcode yang awalnya diterapkan pada barang manufaktur, kini mulai diterapkan pada manusia, antara lain lewat nomor kodifikasi Angka Kesejahteraan Sosial (The Social Security Number) yang digabungkan dengan sistem pemberian angka secara universal. Penggabungan dua kodifikasi angka ini menjadi kode-kode batangan (Barcode) yang mirip dengan Barcode pada produk manufaktur yang telah diterapkan tiga tahun sebelumnya.

Awalnya diterapkan pada kartu-kartu pintar seperti Credit Card, Debit Card, ID Card, dan sebagainya. Namun pada perkembangannya juga mulai diterapkan pada manusia. Target utama tahap kedua ini adalah pemerintahan, perbankan, dan perusahaan-perusahaan pembuat kartu-kartu pintar (*Smart Cart*). Tahap ke-3 meliputi usaha untuk mengidentifikasi setiap macam yang ada di dunia ini, baik yang bergerak maupun yang tidak.

Semua pengidentifikasian ini berguna untuk mengetahui sisi lemah suatu kelompok, wilayah, bahkan suatu bangsa, yang nantinya bisa dijadikan senjata bagi Konspirasi. Dari sinilah para pengkritisi Barcode berhasil menemukan salah satu rahasia paling vital dari kode-kode

